



SOCIEDADES





RIOLUZ GASTRONOMÍA

- Contamos con este restaurante que está situado en la cupula milenium de Valladolid, ofrece precios bastantes razonables y alcanzables para todos los públicos, además de una sala de juegos para que los más pequeños de la casa puedan disfrutar mientras que los mayores están de sobremesa



Restaurante Montellén

- Contamos también con este restaurante situado en la plaza de Portugalete, el cual ofrece precios más elevados, pero de muy buena calidad, para los que no les importe gastarse un poco más.
- Tiene capacidad para bastantes personas y estamos seguros de que te harán pasar un rato muy agradable con su servicio exclusivo



Auditorium

- Por último, contamos con este bar propio de copas, con el que podréis pasar un rato en familia disfrutando y bebiendo los mejores cocteles de la zona.
- El servicio es impecable, os lo pasaréis muy bien cantando música de la época de los más adultos, y también la música de hoy en día

• +

